

「校名案募集チラシ」にかかる検討会議メンバーの意見集約結果

意見の対象箇所	意見の内容	対応内容
冒頭の説明文について	<ul style="list-style-type: none"> ・「学校再編により一つに」という言葉は抽象的で分かりにくく、校名案募集の趣旨が伝わり難いので、「両校がともに閉校となり、新しい中学校が誕生する」旨を明記してほしい。 	<ul style="list-style-type: none"> ・次のとおり文言を変更するとともに、文章を割愛して文字数を減らしました。 【変更後】 令和9年4月に、港中学校と築港中学校は統合（両校ともに閉校し、新しい中学校が誕生）します。
新しい学校のビジョン（検討段階）について	<ul style="list-style-type: none"> ・前回会議の意見を反映した結果だが、紙面の文字数が多いと感じた。ビジョン、キャッチコピー、新しい学校の取組（案）なども、すっきりまとめられないか。 	<ul style="list-style-type: none"> ・冒頭の説明文の文字数を減らすことでスペースを確保し、ビジョン、キャッチコピー、新しい学校の取組（案）のレイアウトを修正しました。
	<ul style="list-style-type: none"> ・「未来と世界にひらく学校」というキャッチコピー（案）に、「家族や友人、地域を大切にし、ふる里に誇りを持つ子どもを育てる学校」といった趣旨を追記してほしい。港区に生まれ、育ち、学んだことに誇りを持ち、ふるさとの文化を身につけ、外国の方々に説明できる力を養うことが、国際交流の根幹でもあり、前提に必要ではないかと思う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・次のとおり、ご提案の趣旨を反映しました。 ◎変更後のキャッチコピー（案） 「ふるさとに誇りを持ち、未来と世界にひらく学校」 ◎追加した文言 地域全体で学びを支えることにより、子どもたちが家族や友人、地域とのつながりを大切にし、ふるさとに誇りをもつ心を育むことを目指します。
その他	<ul style="list-style-type: none"> ・校名は「港中学校」でもよいと思う。 ・昔の港南中・築港中がない時は、築港地域から通っていたが、たくさんの友達と交流ができていた。 	<ul style="list-style-type: none"> ・前回会議での検討結果のとおり、現在の校名も案の一つと整理し、校名案の募集を実施します。